

# Le Canada veut doubler sa production de sucre d'érable

En cette année toute les sources de production possible devraient être utilisé. La demande considérable de surproduction requiert nos efforts les plus constants.

A beaucoup de gens dans plusieurs parties du Canada, l'Érablière peut aider beaucoup la surproduction de nourriture. Car en doublant le rendement du sucre et du sirop d'érable cette année les producteurs auront accompli un service national.



## Marché assuré

Cette année les sucriers sont sûrs d'un marché constant et à des prix très fermes pour chaque livre. En février les acheteurs dans la vallée d'Ottawa et dans les cantons de l'est offraient seize centins la livre et tout indique que les prix seront très élevés.

## Bons prix

Retirez tout ce que vous pourrez de votre érablière. Entaillez tous les érables que vous avez. Battez tous les records de production. Le Canada s'attend à une augmentation d'au moins cent pour cent de tous les fabricants de sucre d'érable.

Que doit-il attendre de votre part.

**CANADA FOOD BOARD**  
OTTAWA